



Tiraditos

DESAFORTUNADAS DECLARACIONES

 Muv desafortunadas resultaron las declaraciones del comandante de la Tercera Región Militar, ubicada en Sinaloa, el general Jesús Leana Ojeda, quien mencionó que la seguridad de la entidad no depende de las fuerzas militares, sino de la lucha que sostienen los grupos delictivos que desde la semana pasada no dan tregua a sus confrontaciones. Los dichos por el alto mando militar dejan entrever que quienes tienen el control de la entidad es la delincuencia organizada, postura que choca con lo dicho por el presidente Andrés Manuel López **Obrador**, quien señaló que las cosas están bajo control de las propias autoridades. Lo cierto es que el estado se convirtió en un campo de batalla entre los grupos afines a los "Chapitos" y los del "Mayo" Zambada.

VA LA REFORMA A LA GUARDIA NACIONAL

•Si pensaban que con la aprobación de la reforma al Poder Judicial se terminaria el jaloneo en el poder legislativo, pues se equivocaron. Todo está listo para que en el transcurso de esta semana llegue al Senado de la República la iniciativa sobre la Guardia Nacional, que entre otras cosas contempla que quede bajo el control de las fuerzas armadas.

Esta determinación ha sido duramente cuestionada por la oposición y se espera que se dé un arduo debate, aunque todo quedará en eso, porque con la nueva correlación de fuerzas en la bancada Morena y aliados ya tienen el número suficiente de senadores para sacar las reformas que desee. Se ve que los morenistas quieren darle el mayor número de reformas al mandatario federal antes de que se vaya. Todo como parte del denominado Plan C.

TLALOC NO DA RESPIRO

·Las lluvias no están dando tregua a la Zona Metropolitana del Valle de México, que han exhibido la falta de mantenimiento a la red de drenaje, así como la falta de mecanismos de prevención en materia de protección civil. En la zona sur de la CDMX, las inundaciones pegaron hasta los hospitales de la zona, así como a cientos de viviendas de la alcaldía Tlalpan. En la zona oriente, en las terminales 1 v 2 del AICM, se suspendieron las operaciones debido a que las pistas se inundaron y el drenaje se colapsó. Lamentablemente, en Naucalpan, Estado de México, se registró el deslave de un cerro que, preliminarmente, dejó un saldo de seis personas muertas, lo que generó la movilización de los cuerpos de emergencia. Ni duda cabe que Tlaloc no da respiro.